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Aossete dias do mês de novembrode 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC), assim como empresários das 
Associações Empresariais da Região da AMREC e das Câmaras de Dirigentes 

Lojistas (CDLs) dos municípios da região, se reuniram no auditório da 
ACICpara ouvir integrantes da Federação das Indústrias do Estado de Santa 

Catarina (FIESC).A reunião contou com a presença do presidente da AMREC 
e prefeito de Siderópolis, Helio Roberto Cesa; do prefeito de Criciúma, 

ClesioSalvaro; do prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; do prefeito 
do Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio; do prefeito de Morro da Fumaça, 

Agenor Coral; do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanella; do prefeito de 
Ararangua, Mariano Mazzuco Neto; do vice-prefeito do Balneário Rincão, Luiz 

Gustavo da Luz Neto; do vice-prefeito de Forquilhinha, Felix Hobold; do 
presidente da ACII de Içara, Ramiro Cardoso; do representante da ACIBRI 

(Balneário Rincão); Adroaldo Faraco; do presidente da CDL de Criciúma, 
Gelson Philippi;da diretora executiva da ACIC de Criciúma, Maria Julita 

Volpato Gomes; do representante da ACIC, EdioCastanhel; consultor técnico 

da FIESC, Ricardo Saporiti; do representante do gabinete do deputado José 
Milton, Eduardo Lodetti; da representante do deputado Rodrigo Minotto, 

Santina Izé da Rosa; da representante da FACISC, Mariane Borgmann; do 
Assessor de Imprensa da prefeitura de Ararangua, Fernando Duon; 

Secretaria de Administração, Júlio Cesar Costas; Secretário executivo da 
Câmara de Transporte e Logística da FIESC, Egidio Antônio Martorano; 

Secretário Executivo da SETRANSC, Luiz Cláudio Honorato; do Secretário de 
Planejamento de Forquilhinha, Edisson Felisberto da Silva;da coordenação 

da FETRANCESC, Alan Zimermann; davice-presidente de Núcleo Rio Maina, 
Clotilde Michels Bastos; do Núcleo de Lojistas, Sergio Pelegrin; do Núcleo de 

Lojistas, Hugo Nascimento; do Setransc,LourivaldoPiuco; da FIESC, Diomício 
Vidal; da ACIC, Manoel Pinto Moreira; do assessor de projetos da AMREC, 

Francisco Veríssimo; do Assessor Jurídico da AMREC, Giovanni Dagostin 
Marchi; do diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A reunião 

iniciou com o presidente da AMREC e prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto 

Cesa, dando as boas-vindas aos presentes e agradecendo pela 
disponibilidade dos representantes da Federação das Indústrias do Estado de 

Santa Catarina (FIESC), que atenderam ao pedido da AMREC e da ACIC de 
estudarem os documentos do programa de concessão do trecho sul da BR 

101, em Santa Catarina, para exploração da iniciativa privadas, bem como 
avaliar os impactos da implantação de quatro praças de pedágio entre Paulo 

Lopes e São João do Sul e com a tarifa prevista a R$ 3,97 - valores de 2016. 
Foi passando a palavra aos representantes da FIESC, o secretário executivo 

da Câmara de Transporte e Logística da FIESC, Egidio Antônio Martorano; e 
o consultor técnico da FIESC, Ricardo Saporiti que iniciaram sua fala. Eles 

apresentaram um parecer técnico, onde na explanação, eles defenderam a 
informatização do sistema de pedágio, com a instalação do sistema 

“freeflow”, que cobra do usuário por quilometro rodado, o que segundo eles, 
seria uma forma mais justa. O engenheiro Saporiti, apresentou um 
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comparativo entre o trecho do Sul e o trecho Norte da rodovia, que já tem 

pedágio implantado. No Norte o pedágio foi implantado em 2008, sendo um 

total de 406 Km, com cinco pedágios. Segundo Saporiti, está se falando em 
quatro, mas existe um pedágio em São José dos Pinhais, no Paraná, que 

equivale ao mesmo trecho concedido. O treco Sul são 220,5 Km, com quatro 
praças de pedágio e o valor do quilometro rodado em R$ 0,07019, segundo 

dados de novembro de 2016, com investimentos de 2,907 bilhões. Segundo 
Saporiti, quanto menos praças de pedágios, mais se pagará em cada praça, 

já que o valor do pedágio é calculado conforme quilometro rodado. Ele ainda 
disse que uma forma de diminuir o preço da tarifa, seria reduzir os 

investimentos na rodovia por parte da empresa que vencer o leilão, o que 
segundo ele é um questionamento difícil de responder, lembrando que as 

melhorias na rodovia também são necessárias. Durante o encontro os 
representantes da FIESC garantiram que a concorrência no leilão pela 

concessão da rodovia deve ser grande, o que deve reduzir o valor estimado 
do pedágio, que hoje é de R$ 3,97. Por fim os representantes da FIESC 

avaliaram e tentaram convencer os presentes de que o formato da proposta 

de concessão elaborada pela ANTT (quatro praças e tarifa de R$3.97) está 
correta, sem sobrevalorização ou subvalorização de números financeiros ou 

de previsão de fluxo de tráfego. Segundo os representantes da FIESC há um 
equilíbrio entre a receita e a despesa que a vencedora da licitação vai 

operar.Durante o encontro o presidente da AMREC, Hélio Roberto Cesa, 
informou aos presentes que uma comissão com representantes da AMREC e 

dos empresários irá elaborar um documento que será encaminhado também 
aos deputados eleitos e as lideranças políticas da nossa reunião para que 

tenhamos união e força. A comissão que está elaborando o documento volta 
a se reunir amanhã, dia 8, às 17h, na ACIC. Durante a reunião de hoje à 

tarde ainda ficou decidido incorporar na comissão os secretários de 
infraestrutura de Criciúma, Kátia Smielevski; e o de Içara,Arnaldo Lodetti 

Junior; representando os municípios que são cortados pela BR-101. A 
comissão é formada por representantes dos prefeitos (Prefeito de Lauro 

Muller, Valdir Fontanela), das Associações empresariais, CDLs. Nada mais foi 

tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e 
assinada na forma regimental. 
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Tarifa básica do pedágio – R$ 0,07019/km 
 

Trecho Percentual de arrecadaçãopor praça 

Laguna (km 298)...77,3km R$ 5,43 37% 

Tubarão (km346)...55 km R$ 3,86 27% 

Araranguá (km 408)...55,8km R$ 3,91 25% 

São João do Sul (km 460)...32,4km R$ 2,27 11% 

 
 

Criciúma, 07 de novembrode 2018 
 

 
 

Helio Roberto Cesa 
Presidente da AMREC 

Prefeito de Siderópolis 

 
 

 
ClesioSalvaro 

Prefeito de Criciúma 
 

 
 

Jairo Celoy Custodio 
Prefeito do Balneário Rincão  

 
 

 
Agenor Coral 

Prefeito de Morro da Fumaça  

 
 

 
Valdir Fontanella 

Prefeito de Lauro Muller 
 

 
 

 

 
Luiz Gustavo da Luz Neto 

vice-prefeito do Balneário 
Rincão 

 
 

 
 

Felix Hobold 
vice-prefeito de Forquilhinha 

 
 

 
Murialdo Canto Gastaldon 

Prefeito de Içara 

 
 

 
José Roberto Madeira 

Diretor Executivo 


